

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. S UMUR 22  
TAHUN MULTIGRAVIDA DI PMB ATIEK PUJIATI WIDORO  
MURANGAN VIII TRIHARJO SLEMAN**

Noviyani Muamaroh<sup>1</sup>, Fatimah Dewi Anggraeni<sup>2</sup>

**INTISARI**

**Latar Belakang:** Dalam kehamilan terdapat beberapa faktor resiko tinggi yang dapat meningkatkan terjadinya gangguan atau masalah pada proses persalinan salah satunya yaitu kehamilan dengan jarak yang berdekatan (dibawah 2 tahun). Jarak kehamilan 12 bulan dapat menimbulkan pertumbuhan janin kurang baik, persalinan lama dan perdarahan pada saat persalinan karena keadaan rahim belum pulih sepenuhnya dengan baik. Upaya untuk menurunkan masalah tersebut dengan melakukan asuhan berkesinambungan dari kehamilan, persalinan, nifas, dan BBL.

**Tujuan:** Asuhan berkesinambungan pada Ny. S umur 22 tahun Multigravida di PMB Atiek Pujiati Widoro Murangan VIII Triharjo Sleman Yogyakarta.

**Metode:** Merupakan penelitian deskriptif, jenis penelitian studi kasus, dengan metode asuhan komprehensif yang dilakukan pada Ny. S umur 22 tahun Multigravida di PMB Atiek Pujiati Widoro Murangan VIII Triharjo Sleman Yogyakarta yang dimulai pada bulan Maret sampai Agustus 2020.

**Hasil:** Asuhan kehamilan sudah dilakukan 4 kali dengan masalah dan keluhan seperti nyeri punggung, masalah tersebut sudah teratasi dengan memberikan Yoga Hamil, KIE nutrisi, KIE tanda bahaya kehamilan, dan KIE tanda-tanda persalinan. Persalinan Ny. S berlangsung normal. Bayi baru lahir (BB: 3800 gram), diberikan asuhan pijat bayi. Masa nifas Ny. S mengeluh asi tidak lancar dan diberikan pijat oksitosin dan hasilnya Ny. S merasa lebih rileks, nyaman, dan air asi keluar.

**Kesimpulan:** Asuhan kebidanan pada Ny. S dimulai dari kehamilan, persalinan, nifas, dan bayi secara keseluruhan dalam batas normal. Asuhan yang diberikan telah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

**Kata Kunci:** Asuhan Berkesinambungan, Multigravida, Kebidanan

<sup>1</sup>Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta